

„Strauss-Sisters“ auf Siegerstraße

BEACHVOLLEYBALL / Die Beachvolleyball-Girls Tessa und Naty Strauss setzen ihren Erfolgskurs fort und holen zwei Turniersiege an einem sehr heißen Spielwochenende. Extreme Hitze forderte den Beach-Girls vieles ab. Beim Unter 20-Cup in Graz sowie einem C-Cup in Eibesbrunn in der offenen Altersklasse. Und bei beiden Turnieren konnten sich die 15-jährigen Volleyteam-Ladys ohne Satzverlust gegen die Konkurrenz durchsetzen.

Kommende Woche steht ein Team Austria Trainingslager in Hartberg am Programm, um an Technik und Taktik zu arbeiten und so für weitere Turniere gefestigt zu sein.



Doppelter Jubel. Teresa und Nadine Strauss gewannen gleich zwei Turniere an einem Wochenende.

FOTO: ZVG